

## El Ateneo acoge la Jornada por la reafirmación de la Democracia, Soberanía y Solidaridad con Venezuela

Abril 14, 2015 - Disopress



Madrid, 14 de abril de 2015. Esta mañana, el Ateneo de Madrid ha acogido la I Jornada por la reafirmación de la Democracia, Soberanía y Solidaridad con Venezuela, convocada por la Embajada de la República Bolivariana de Venezuela en España y El Movimiento Mundial de Solidaridad con la Revolución Bolivariana, donde se ha explicado el estado de las relaciones de Venezuela con la comunidad internacional tras la declaración del Presidente Barack Obama de Venezuela como amenaza para la seguridad internacional.



Tras la VII Cumbre de las Américas, celebrada en Ciudad de Panamá entre el 10 y el 11 de abril de 2015, el acercamiento de los gobiernos de Cuba y Estados Unidos ha supuesto un avance en la política internacional en Sudamérica. El Gobierno de Venezuela, testigo de este acercamiento, ha aprovechado la situación para sacar a la luz el ataque continuado de los medios, que, en palabras del embajador de la República Bolivariana de Venezuela, Mario Isea Bohórquez, "No respetan la legalidad del Gobierno bolivariano de Venezuela, ni respetan a los ciudadanos que han votado libremente".



Tanto el embajador como el resto de miembros de la mesa han querido denunciar "la falta de coherencia de los principales partidos políticos españoles", por llevar a cabo esta tarde la presentación de una resolución conjunta entre Partido Popular (PP) y Partido Socialista (PSOE) por la liberación de Leopoldo López y Antonio Ledezma, ambos encarcelados por sus

supuestas relaciones con el golpe de estado fallido en Venezuela en el año 2014.

El embajador ha aprovechado además para hacer un recuerdo del fallecido escritor uruguayo Eduardo Galeano, y recordar su efusiva defensa de la libertad de los pueblo de América Latina.

El acto ha contado con la participación de José Torres, miembro de la Fundación Rubén Darío; Pedro Barea, miembro de la Plataforma Bolivariana de Solidaridad con Venezuela de Madrid; Ángeles Díez, profesora de la Universidad Complutense de Madrid (UCM) y Fran Pérez, secretario de Solidaridad y DDHH de Izquierda Unida.

SHARE Tweet 1

DESCARGAR

### Noticias Relacionadas

3 Noticias Relacionadas



**Podemos se ratifica en su "apuesta por el diálogo en Venezuela"**  
Madrid, 16 de marzo de 2015. El Secretario de Organización de Podemos, Sergio Pascual, ha sido el encargado de atender a los periodistas en la rueda de prensa del Consejo de Coordinación del partido



**Una concentración en Madrid muestra su apoyo al gobierno de Venezuela**  
Madrid, 13 de marzo de 2015. Bajo el lema 'Basta de Agresiones Yankis contra Venezuela', unas doscientas personas se han concentrado esta tarde en la madrileña Puerta del Sol, en una muestra de apoyo al gobierno